

Nachrichten aus Regina

Zur gejährligen Rechnungsnahme

Der Nordwesten hat vor Kurzem seine Rechnung in Kenntnis gesetzt, daß eine Aenderung im "Courier" stattgefunden hat, und zwar hat er dies in recht freundlicher, ehr kollegialer Art getan, wofür wir ihm unsern herzlichsten Dank aussprechen. Die Zeitung, ebenfalls, sieht ihre Rechte in entsprechender Weise in Kenntnis. Nunmehr werden unsere Rechte eine Erklärung von unserer Seite wünschen. Das ist zu tun gedenken, in umfangreicher Weise, mit einigen alten Freunden haben wir die Angelegenheit gelegentlich erörtert, und dieselben fehlen in unserem Vorhaben eine glückliche Lösung des uns liegenden Problems, eine Lösung, mit der wohl jedermann zufrieden sein kann. Gern die mein geschäftstechnischer Natur bedürfen uns augenhilflich noch an der Ausführung unseres Planes; in diesen Wegen werden diese Schwierigkeiten aber behoben sein, und dann können unsere Rechte selbst urtheilen. Bis dahin bitten wir um Geduld.

Die Redaktion.

Große Beteiligung am Begräbnis des Polizisten Cole

Am Donnerstag, den 12. August, drei Uhr nachmittags wurde Polizist W. J. Cole, der am Sonntag vor acht Tagen beim Baden ertrunken war, mit militärischen Ehren von Speers Krematoriums aus, zur letzten Ruhestellung gebracht.

Eine große Menschenmenge verharrte sich schon lange von der festgesetzten Zeit, um den Leichenzug zu sehen und um Cole die letzte Ehre zu erweisen. Das Begräbnis war ein militärisches und über dem Grabe des Befreierte des Vat. der Stadtpolizei, der Feuerwehr sowie Veteranen des großen Krieges marschierten hinter dem Sarge. Eine lange Reihe von Automobilen folgte dem Zug.

Am Freitag, den 13. August, entginge ein Stechenkahnträger des kleinen Eame und unterband allen Stechenkahnverkehr für die Dauer von ungefähr einer Stunde.

In letzter Zeit sind einige Fälle von Unfällen in der Prov. von die verhindern gewesen. Dr. Seymour, der Gefundheitskommissar der Prov., gibt bekannt, daß Impfung gegen dieses Fieber ein sicherer Vorbeugungsmittel ist. Es ist zu empfehlen, sofort einen Arzt zu Rate zu ziehen, wenn die Natur einer plötzlichen Erkrankung nicht sofort erkannnt ist.

Von Turgeon, der Generalamtsleiter der Provinz, hat sich in Bezug auf die vor einigen Tagen von Premier MacKenzie zu Stirling gehaltene Rede, dagegen ausgesprochen, daß sie eine direkte Bedrohung ist.

CASTORIA

Für Sauglinge und Kinder
IN GEBAUCH SEIT MEHR ALS 30 JAHREN

Insurer mit der
Interstate Life Insurance Company of America

Castor

Castor

